

Fecha: 09-08-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Noticia general

Título: Operativo oftalmológico benefició a 400 pacientes diabéticos de Quilleco

Pág.: 4 Cm2: 170,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000

No Definida

Operativo oftalmológico benefició a 400 pacientes diabéticos de Quilleco

El Centro Regional de Telemedicina y Telesalud del Biobío (CRT Biobío) realizó un operativo oftalmológico en Quilleco que benefició a 400 pacientes diabéticos y logró que casi el 100% de los exámenes de fondo de ojos quedaran al día, cumpliendo una meta GES del Cesfam de la localidad.

La actividad, liderada por el oftalmólogo y retinólogo Raúl González, utilizó una cámara no midriática, proporcionada temporalmente por CRT Biobío para to-

mar imágenes que serán analizadas a distancia por especialistas.

Durante el operativo hubo apoyo del Servicio de Salud Biobío, el Departamento de Salud Municipal, el Cesfam de Quilleco, alumnos y docentes de Tecnología Médica de la Facultad de Medicina de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, que realizaron exámenes de agudeza visual y tensión ocular a los usuarios.

"En CRT Biobío, llevamos conectividad a las zonas rurales, ins-



Alumnos y docentes de Tecnología Médica apoyaron con exámenes.

talamos tecnología, fortalecemos los equipos de salud y los capacitamos en telemedicina y telesalud, abriendo las puertas de centros de atención primaria, como el Cesfam de Quilleco", afirmó Angélica Avendaño, directora del CRT Biobio.